

ふれあい

塩浜小学校 学校だより

No. 12

平成 24(2012)年 12 月

☎ (059) 349-0052, 345-2505

がっこう

きがる

学校へ気軽にどうぞ

～11/23 ふれあい音楽会(ふれあいデー),
12/5 マラソン大会 など、みなさんで!!～

今年(ことし)の「塩小(しおしょう)学校(がっこう)づくりビジョン(マ
ニフェスト、公約(こうやく))」では、『敷居(しきい)の低い
学校(がっこう)』をめざします!と掲(か)げています。そ
のため、積(せっきょく)極(ごく)的に学校(がっこう)行事(ぎょうじ)を公開(こうかい)し、さ
まざまな情(じょうほう)報(ほう)を発(はっしん)信(しん)してきましました。
(もちろん、これからも!)

これから、みなさんにご覧(らん)参(さん)加(か)いただける学校(がっこう)行事(ぎょうじ)がめじろ押し。
ぜひ、みなさんで誘(さそ)い合(あ)っておいでください。子どもさんのがんばり
を、お孫(まご)さんの活(かつやく)躍(やく)ぶりを、ぜひ見(み)に來(き)てください。
(*行事(ぎょうじ)のないふだんの日(ひ)においでいただいても、かまいません。)



■ 11/23(祝日) ふれあい音楽会(10:40～, 体育館)

5年生(ねんせい)の合(がっしょう)唱(だんせい)合唱(がっしょうだん)団・潮(うしお)みえ、三重(さんず)ユナイテッドウインドオーケストラ(すいそうがく)

～ぜひ、**“本物(ほんもの)”**にふれてください。音楽(おんがく)には、すばらしい力(ちから)があります。～

■ 12/5 マラソン大会(水) (運動場・堤防) 《☂→12/6》

10:40～ 開(かい)会(かい)式(しき), 10:55～ 3年生(ねんせい), 10:59～ 4年生(ねんせい), 11:14～ 1年生(ねんせい),
11:24～ 2年生(ねんせい), 11:34～ 5年生(ねんせい), 11:38～ 6年生(ねんせい) スタート

■ 12/17(月) 個人懇談会 《18(火) 予備日》

みなさんとゆっくりお話し(はな)しできる(よ)ように、予備日(よびび)も設(もう)けました。

1学期(がっきどうよう)同様(ちゅうがっこう)様(さん)しや(さん)だん(か)と重(かさ)ねました。昨(さくねん)年(ねん)は、あま(きぼう)り希(かた)望(ぼう)の方(かた)がいな
かった(よ)うですが、せ(きかい)っか(えんりよ)くの機(き)会(かい)です、ど(えんりよ)うぞ遠(えんりよ)慮(りよ)なくお(えんりよ)い(えんりよ)で(えんりよ)くだ(えんりよ)さい。

TV番組で、塩浜っ子が活躍

よっかいちこうがいとくべつばんぐみ
CTY の四日市公害特別番組「生きる」で、
塩浜小の様子や子どもたちのがんばっている姿が観られます。ぜひご覧ください。
未来に向かって、力強く歩んでいくさまが、うまくまとめられています。

■ 30分番組、ケーブルテレビ・12ch

■ 毎週水・日曜日⇒午後5:00～

■ 毎週金曜日⇒午後11:00～



ヘルメットをかぶろう!

市内(しんない)で、子ども(こども)の交通(こうつう)事(じ)故(こ)が多(た)発(はっ)して(はっ)います。
(下(げ)校(こう)後(ご), 「自(じ)転(てん)車(しゃ)の飛(と)び出(だ)し」がト(と)ップ!)

夏(なつ)のプ(ぷ)ール(る)の(と)き、自(じ)転(てん)車(しゃ)の子(こ)がた(た)く(さ)ん(い)い
ました(が), ヘルメットをかぶっているのは半分(はんぶん)く(ら)い(で)した。

★ 自分(じぶん)のため、ヘルメットをかぶろう!

* 私(わたし) (校(こう)長(ちやう)も、バ(た)イク(く)の転(てん)倒(とう)でメ(め)ガ(が)ネ(の)レン
ズ(ず)がはずれるほど頭(あたま)を強(きやう)打(だ)しました。でも、
ヘルメットだったので命(いのち)は助(たす)かりました。そ
れ(ら)以(い)来(らい)、必(かなら)ずヘルメットを着(ちやく)用(よう)して(ま)す。

ほいくえん うんどうかい
「保育園の運動会」

ねん いまむら ひ かり
6年 今村日花里

がつ にち どようび ほいくえん ほいくえん
10月13日 土曜日に、いそづ保育園の運動会がありました。いそづ保育園には、ゆうちやんのいとこが通っていて、一年前の運動会の時よりすごく大きくなっていたので、びっくりしました。私 がすわって えんじ ときようそう み ほいくえん かよ
園児の徒競走を見ていたときに、保育園に通っていたころの先生が話しかけてきてくれて、名前まで覚えていてくれたので、うれしかったです。

つぎ しょうがくせい く きようそう で くち すこ
次に、小学生のパン食い競争に出ました。口だけでとるので、少しむずかしかったけど、なんとかとれたのでよかったです。

さいご ねんちようぐみ おお たけ えんそう わたし おな
最後に、年長組が大きな竹のたいこで演奏していました。このたいこは、私たちも同じのをして、すごくなつかしかったです。それと、保育園の頃、よく遊んでいた鉄棒がすごく小さく感じたので、びっくりしました。

ひさ ほいくえん なか はい えんじ
久しぶりに保育園の中に入って、すごくなつかしかったです、園児のダンスがかわいかったです、とても楽しかったです。

し せいちょう ねんせい かけつ そつぎょう
* 知らないうちに、成長しているんですね。6年生のみなさんも、あと4ヶ月で卒業ですね。どうぞ卒業してからも、塩小へ来て中学校の話 を聞かせてくださいね。

あさ どくしよ
朝の読書

あさ ぶんかん あさ どくしよ
朝、8:25~35の10分間は「朝の読書」

をしています。子どもたちはもちろん、担任の先生・職員室の先生たちも取り組んでいます。本好きな子が増えることを願っています。

- ◇ マンガ、雑誌以外の本を読みます。(学習マンガはOK)
- ◇ ただ読むだけで、無理に感想を書いたりはしません。
- ◇ いつも、読みかけの本が机の中にあるようにします。

*ぜひ、おうちのみなさんも、読書してみませんか。楽しいですよ。

なんにん こ
■ 何人かの子どもから、
あさ どくしよ がくしゅう よ
「朝の読書で、学習マンガを読んでもいいの?」

と聞かれました。
「ふつうのマンガはダメだけど、図書館にあるような本はOKだよ!校長先生も、3年のとき、宇宙の学習マンガを読んで、宇宙や本が大好きになったよ。」
と答えました。

(*塩小では、各学級で読書について熱心に指導してもらっています。本好きな子が、どんどん増えてほしいですね。)

せんせい どくしよ
■ 「先生たちも読書しているんですか?」

という声を、1学期にいただきました。

さいど しょういん こ てほん
再度、職員も子どものお手本になるよう、率先して読書しよう!と確認し合い、取り組んでい



ます。

こころ
心のキャッチボール ~みなさんの声から~

- 子どもたちはすごく楽しんでいる様子だった。表現は、ぜんがくねん で き れんしゅう
全学年うまく出来ていたし、がんばって練習してきたのが伝わってきた。特に高学年の表現は、感動した。
- リレーは盛り上がってよかったです。ふれあい玉入れも、さんか しゅもく
参加しやすい種目でたくさんのゲスト参加があつてよかったです。来年は、男性や若い保護者が出られるような種目も、工夫してほしい。
- たてわり種目は、つな引きとリレーがあり、子ども自身、自分が出たい種目に出られたのでよかった。一部、人数の関係か、リレー希望の子が出られなかったと聞いたが…。